

NATATION

Le Dauven 2014 : un très grand cru !

Ce dimanche, la piscine de Seraing a vibré au rythme des performances exceptionnelles d'une relève qui promet plus que jamais ! Et, un peu de chauvinisme, principalement via des chronos hors du commun réalisés par de jeunes nageurs liégeois, même si, pour la troisième fois consécutive, le challenge interclubs a été remporté par le SHARK (devant Saint-Vith et le Mosan). Soyons galants et commençons par les demoiselles : on s'attendait à une belle foire d'empoigne entre Augustine Gosuin et Ambre Franquinet, deux filles d'à peine 10 ans du Mosan, sur le 100 brasse, et la course fut passionnante.

En signalant respectivement des marques de 1 : 28.60 et 1 : 29.37, elles ont pulvérisé le record du challenge, qui datait de 1977 ! Las pour Augustine, la disqualification était au rendez-vous, pour un virage réalisé à une seule main... Qu'à cela ne tienne, elle a prouvé qu'elle était capable de très grandes choses ! Ensuite, c'est Alexandre Donati (2001), de Herstal, qui a sorti un improbable 1 : 04.39 sur le 100 papillon, s'adjugeant là aussi le record de la compétition. « *C'est une grande satisfaction ! Le papillon est sa nage préférée, mais Alexandre est fort dans tous les styles, avec une petite faiblesse en brasse* » indique son entraîneur, Daniel Ardu. « *Depuis 18 mois, il signe des chronos magnifiques et il vient de descendre sous la minute sur le 100 libre. Il ne s'entraîne que quatre à cinq fois par semaine, car nous ne voulons pas le brûler.* » Désormais, ce fan de Phelps vise des médailles aux championnats nationaux, mais aussi le record du district de Yoris Grandjean sur le 100 pap, fixé à



Alexandre Donati (au milieu). ■ DR

1 : 01... Pour Herstal Natation, il est une belle locomotive pour la trentaine de nageurs qui font partie de la section compétition. Enfin, le troisième larron qui s'en est donné à cœur joie dimanche fut Hadrien Innes (2001), de Waremme, qui a accompli l'hectomètre en nage libre en 59.57 (ancien record de 1974). Pour lui, c'est une très belle confirmation d'un potentiel qui n'est plus à démontrer, puisqu'il détient plusieurs meilleures performances belges en 2014 dans sa catégorie d'âge. On signalera également les deux victoires d'Iлона Garcia Zamora (2003), de Chaudfontaine, qui avait aussi réalisé un splendide 4 : 59.97 sur le 400 libre la veille à Crisnée... Et le mot de la fin pour Dominique Begasse, qui organisait ces finales pour le compte du ChThN. « *Nous avons vécu une très belle édition, avec des résultats de haut niveau. C'est très encourageant !* » En 2015, ce prestigieux challenge soufflera ses 50 bougies : l'âge de la maturité... ■